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ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

ЗАСЕдте вюро
ГОРКОМА КПСС

Состоялось очередное заседа-

ние бюро городского комитета
КПСС. Обсужден вопрос «Об
организаторской и массово-по-
литической работе парткома
завода «Сланцы» по подготов-
ке к Выборам в Верховный Со-
вет СССР». Отчитывался сек-
ретарь парткома завода «Слан-
цы» Н. Ф. Нечаев. В обсужде-
нии отчета участвовали члены
комиссии, готовившей вопрос
на заседание бюро,- инструктор

отдела пропаганды и агитации
ГК КПСС Н. В. Агафонова,
первый  секретарь ГК ВЛКСМ

УСПЕШНО
НЕСУТ ВШУ

В дни трудовой 50-дневной
вахты успешно трудятся на

шахте № 3 коллективы участ-

ков №№ 1 и 2. На свой сверх-

плановый счет они записали с

начала месяца 1.532 и 2.158 ку-

бометров горной массы соот-

ветственно.

Широко развернувшееся иа

шахте соревнование в честь 50-
летия со дня подписания перво-

го договора о социалистическом

соревновании возглавляет на
шахте бригада горнорабочих
очистного забоя Н. Е. Алещен-
кова с х участка № 1. Горняки
отправили на-гора дополни-

тельно к заданию 1.187 кубо-
метров горной массы. Не на-

много отстает от них до-
бычная бригада А. Н. Петрова
с участка № 2, опережающая

трудовой график на 1.178 кубо-
метров.

, С высоким напряжением тру-
дится проходческая бригада
депутата областного Совета
коммуниста Ю. В. Погорелова.
При плане 630 погонных мет-

ров горных выработок она про-
шла с начала месяца на 163
метра больше. С опережением
работают также проходчики
И. И. Стописа с участка К» 1
и А. П. Севастьянова с участ-
ка № 3.

В. ПЕТРОВА.

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

к высокой этшЕктивности
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

ПОЧЕТНОЕ
ЗВАНИЕ

В производственном объедине-
нии «Ленииградсланец» хорошо
зарекомендовало себя социалисти-

ческое соревнование за звание

«Лучший мастер объединения».
На заседании территориального

комитета профсоюза работников
угольной промышленности СССР
подведеИы итоги трудового сопер-

ничестве за год. Решили прису-

дить звание «Лучший мастер объ-
единения» мастеру специализиро-

ванной 'бригады по ремонту обору-
дования ремонтно-механического

завода А. В. Первушину.
Бригада выполнила все плано-

вые показатели, в коллективе нет
нарушений техники безопасности,
общественного порядка, прогулов.

Анатолий Васильевич активно

участвует в изобретательстве. Ол
подал четыре рационализаторских

предложения с экономическим эф-
фектом 3,6 тысячи рублей. Кроме
того, ой руководитель школы ком-
мунистического труда, член завко-

ма профсоюза.
А. ПУСТОШКИ Н,

обществ, корр.

В цехе резиновой обуви регенератного завода среди бригад
швейного участка победителем социалистического соревнования

четвертого квартала 1978 года признан коллектив, которым ру-

ководит О. И. Морозова.

Среди лучших заготовщиц-пошивапыциц в этой бригаде на-

зывают Галину Смирнову (на снимке).
г Фото Ю. Терентьева.

ВЕСТИ С РЕГЕНЕРАТНОГО ЗАВОДА

ЛУЧШИЕ   ПО   ПРОФЕССИИ
На регенератном заводе под-

ведены итоги соревнования за
' звание «Лучший по, профессии»

за четвертый квартал минув-
шего года. Это звание присуж-
дено прессовщикам-вулканиза-

торщикам Л. А. Радионовой,
М. О. Букиной. В. М. Чижо-
вой, М. И. Михайловой, А. М.
Пироговой, М. П. Федоровой,
В. А. Степановой, Н. М. Дюко-
вой, М. И. Фолимоновой, вул-

канизаторщику смены «А» ши-
норемонтного цеха В. В. Про-
кофьеву и шероховщику смены
&Б» этого же цеха А. А. Дуб-
ровскому.

Звание «Лучший инженерно-
технический работник» присуж-
дено начальнику пошивочного

участка цеха резиновой обуви
Л. И. Малыгиной.

Г. ИВАНОВА,
рабкор.

С   ТРУДОВЫМ   ПОДЪЕМОМ
Многолюдно было на рабо-

чем собрании пошивочного

участка цеха резиновой обуви
регенератного завода, на кото-
ром производственницы наме-

тили новые рубежи на четвер-
тый год десятой пятилетки. В
обсуждении новых обязательств
приняли участие бригадир Н. А.
Васильченко, заготовщицы-по-

шивальщицы Л. И. Ильина,
Т. А. Павлова, К- И. Тимо-
феева.

Коллектив единогласно решил

выполнить план 1979 года 28
декабря, выпустить сверх пла-

на 25 тысяч пар заготовок, в
том числе ко Дню химика     15

тысяч пар. Большая работа бу-
дет проведена по освоению
новых видов продукции: баскет-
больных и уличных ботинок,
уличных туфель. Обновление
продукции составит около 50
процентов. На участке ведется
постоянная работа н по улуч-
шению качества выпускаемой
продукции. По сравнению с
1978 годом решено снизить
окончательный брак на 5 про-

центов.
Все бригады работают с тру-

довым подъемом, чтобы до-
стойно встретить выборы в
Верховный Совет СССР.

А. ВИНОГРАДОВА.

В КОПИЛКУ ПЯТИЛЕТКИ

ИТОГИ     РАДУЮТ
Третий год десятой пятилетки

рационализаторы строительного
треста № 63 закончили хорошими
показателями, план по экономии
выполнен на 125 процентов. Вме-
сто 105 тысяч рублей по плану,
благодаря их усилиям, сэкономле-
но 131,2 тысячи рублей. В разра-
ботке рационализаторских пред-
ложений приняли участие 48 авто-
ров, из них 20 рабочих. Они вне-
дрили 53 предложения.

Особо нужно отметить то, что
здесь много внимания уделяется
изучению поступающих информа-
ционных листков. На их основе
внедрены в производство 4 изо-
брения, которые дали экономию
предприятию более 18 тысяч руб-
лей.

Лучшим рационализатором за

1978 год является Б. А. Савельев
— старший геодезист ПМК-102. Он
внедрил три предложения, их эко-
номический эффект — 6,3 тысячи
рублей. Экономия от предложения
прораба ПМК-102 И. А. Яныше-
ва составила 4 тысячи рублей.

Хорошо подумал над изменени-
ем конструкции силосных и се-
нажных траншей на строительстве
комплекса на 6.000 голов в совхо-
зе «Аврора» - главный инженер
ПМК-102 Н. А. Ефимов. Экономи-
ческий эффект от его предложения
самый высокий — 47,4 тысячи
рублей.

Инициативным, творчески мыс-
лящим человеком зарекомендовал
себя на участке  механизации,   а

также в строительном тресте бри-
гадир слесарей А. И. Кузьмин. Он
подал н внедрил семь предложе-
ний, которые направлены на улуч-

шение состояния техники безопас-
ности на производстве, на увели-
чение   производительности труда.

Самым «урожайным» подразде-
лением треста по числу рациона-
лизаторских предложений являет-
ся ПМК-102. Рационализаторы ко-

лонны внедрили 21 предложение с
экономией 84 тысячи рублей при
годовом плане 41 тысяча рублей,
т. е. задание перевыполнено более
чем в два раза.

От внедрения рационализатор

ских" предложений достигнута
экономия материалов: сборного
бетона •*- 87 кубометров, сборного
железобетона— 534 кубометра, то-
варного бетона— 1.934,5 кубометра,
кирпича — 82,7 тысячи штук н др.

Изобретатели и рационализато-
ры строительного треста № 63 яв-
ляются самым передовым, самым
активным отрядом в походе кол-

лектива за экономию и бережли-
вость. Ведь каждая из их работ
так или иначе влияет на экономию.
Бывают, конечно, предложения,
которые не дают видимого эконо-
мического эффекта, их нельзя об-
считать, но и в таком случае эти
разработки улучшают условия
труда, что в конечном итоге обо-
рачивается экономией для пред-
приятия.

П. АНТОНЕНКОВ,
член   совета    новаторов при
горкоме КПСС.

А. С. Карпов, секретарь парт-

кома Л ПО «Ленииградсланец»
Э. Я. Ткачеиков. Выступила
также секретарь горкома пар-

тии В. П. Ильина. Завершил
обсуждение первый секретарь

ГК КПСС Л. И. Бурин.

В работе бюро принял уча-

стие и выступил инструктор

отдела пропаганды и агитации

ОК КПСС В. К. Марченков.

По обсужденному вопросу

принято соответствующее по-

становление.
На заседании бюро обсужден

ряд других вопросов, по ним

приняты постановления.

НАМЕТИЛИ
ПРОГРАММУ

ДЕЙСТВИЙ
На собрании партийно-хо-

зяйственного актива, которое

состоялось на цементном заво-

де, обсуждены итоги работы
коллектива в 1978 году и зада-

чи по досрочному выполнению

заданий 10-й пятилетки в све-

те требований ноябрьского
(1978 г.)  Пленума ЦК КПСС.

Участники актива вскрыли

ряд недостатков, отрицательно

сказавшихся на финансово-
экономической деятельности

всего коллектива, наметили

широкую программу по выпол-

нению заданий четвертого года

пятилетки и всей пятилетки в
целом.

ЛЕКЦИЮ—
НА ВЫСОКИЙ

УРОВЕНЬ
Высокие требования сейчас

предъявляются к лекции как

средству идеологического воз-

действия на повышение трудо-

вой и общественной активно-

сти трудящихся. Вот почему

такое большое внимание уделя-

ется прослушиванию и рецен-

зированию лекций:

Как эту работу активизиро-

вать в городской организации

общества «Знание», поднять ее

иа более высокий уровень, шла

речь на семинаре председате-

лей первичных организаций об-
щества «Знание» и рецензен-

тов. Слушателям здесь была
прочитана квалифицированная
лекция «Методика прослушива-

ния и рецензирования. Основ-

ные критерии оценки идейно-

теоретического содержания

лекции». Выступил с ней рефе-

рент Ленинградской организа-

ции общества «Знание» В. Б.

Дегтярев.

НА ЗАСЕДАНИИ
МЕТ0ДС0ВЕТА

Личный творческий план про-

пагандиста нацеливает на по-

вышение качества и эффектив-
ности учебы, улучшение инди-

видуальной работы со слушате-

лями, направленной на повыше-

ние идейно - теоретического
уровня трудовой и обществен-
но-политической активности.

Это новая ступень в планиро-

вании и организации деятель-

ности пропагандиста, позволя-

ющая сочетать функцию обуче-
ния с организаторской и воспи-

тательной работой. В тех орга-

низациях и предприятиях, где

пропагандисты работали по та-

ким планам, политическая ра-

бота ведется эффективнее, ка-

чественнее. Это прежде всего

относится к заводу «Сланцы»,
регенератному заводу.

На очередном заседании ме-

тодического совета по полити-

ческому просвещению ГК
КПСС председатель метод-

совета парткома завода «Слан-
цы» 3. А. Краснова и за-

ведующая кабинетом политиче-

ского просвещения регенератно-

го завода Л. И. Лаврентьева
поделились опытом организа-
ции работы своих пропаганди-

стов по личным творческим

планам. Члены методсовета

В. П. Монахова, А. Т. Аракас
обменялись мнениями о том,
как совершенствовать работу
по планам.

Председатель методсовета
3. А. Николенко подвела итог
сказанному.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ
ТЭЦ НА ИРТЫШЕ
Сооружение мощной теп-

лоэлектроцентрали начато в
Тобольске.     Она станет ос-
новным    источником элект-
роэнергии, тепла и техноло-
гического пара    для созда-
ваемого      здесь    нефтехи-
мического комплекса.    Под
крышей   главного     корпуса
длиной почти в попкиломет-

:   ра  будет сблокировано все
I   оборудование. Первую оче-

':   редь Тобольской ТЭЦ наме-

1    чено сдать   в   эксплуатацию

1 .уже' в эхом году.
с .....' " '■

' СЛЕДИТ
«ГОРИЗОНТ»
В Донбассе принята в экс-

ппуатацню автоматическая

система «Горизоит-Мб. Ее
назначение — нести проти-
вопожарную службу в гор-
ных выработках под землей.
Чувствительные          датчики

следят * за конвейерами,
трансформаторами, другим

оборудованием. Сии соби-
рают Информацию, помогая
обнаружить неисправности.

Такие системы внедряют и
в других угольных бассей-
нах страны.

«САМОПИСЕЦ»
ИВАНА РОМАНОВА   .

" Полторы тысячи   тонн ус'--'
' поеного топлива .сэкономил
' с начала пятилетки   коллек-

тив     локомотивного     депо
станции              Шимаиовская
(Амурская область). Отправ-
лять ежедневно по одно-

му —два грузовых эшелона
на сбереженном горючем

стало здесь правилом. По-
' мог найти важный резерв

экономии оригинальный «са-
мописец», сконструирован-

ный машинистом-инструкто-

ром И. Романовым. Маши-
нист установил иа тепловозе

дополнительный скоросте-

мер, приспособив к нему

магнитную приставку. Во
время рейса автомат, кроме
обычных измерений, запи-

сывает на леиту и режим

работы двигателя иа разных
участках пути. Прибор дает

машинистам точные ориен-
тиры для эиоиомичиой экс-

плуатации локомотива и по-

зволяет снизить расход топ-

лива Иа 10— 15 процентов.

СБЕРЕЖЕННЫЙ
МЕТАЛЛ

Всего иа десятки: граммов .

снизили вес каждой секции

радиатора работники Мин-
ского завода отопительного

оборудования. За год же из

этих граммов «набежит» 220
тоии чугуна. На очереди

— ряд усовершенствований
технологических процессов

и оборудования, которые,

по расчетам, сберегут пред-

приятию более 700 тонн ме-

талла. Из него можно будет
выпустить дополнительно и

заданию отопительных ба-
тарей для нескольких квар-

талов 9— 12-этажиых домов.    .

ОТКРЫТА
КЛАДОВАЯ УГЛЯ

Крупное угольное место-

рождение открыто в Хаба-
ровском ирае, иа трассе

Байкало-Амурской магист-

рали. Кладовая угля нахо- .

дится на небольшой глуби-
не, и его можно добывать
открытым способом. Ут-
вержденные запасы — сот-

ни миллионов тони. С пу-

ском восточного плеча БАМ
уголь отсюда будут достав-

лять для строящейся треть-

ей теплоэлектроцентрали в

Космомольске . на- Амуре,
других           электростанций,
снабжающих энергией но-

вые предприятия и лесо-

промышленные комплексы,

создаваемые в зоне БАМ.

(ТАСС)

РАВНЕНИЕ   Н А
ПРАВОФЛАНГОВЫХ!

ИТОГИ РАБОТЫ ПЕРЕДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ

ЛЕНИНГРАДСКОГО ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ

ПО ДОБЫЧЕ СЛАНЦА «ЛЕНИИГРАДСЛАНЕЦ» ЗА 1978 ГОД

Шахта,  участок,  бригада,
фамилия ; руководителя г

коллектива

§

ч

Шахта им. С. М.Кирова
Ю. И. Леонов                    700.000 т

ГОРНЫЕ УЧАСТКИ

.Участок N° 1
шахты № 3
Т. М.. Янчинский
Участок № 1
шахты нм. С. М. Кирова
В. И. Старший                   234.819 т

Участок № 3
шахты № 3
В. В. Семенов
Участок № 3               |Ьивй^ уМьа
шахты нм. С. М. Кирова
А. А. Жемерикин               190.160 т

ДОБЫЧНЫЕ  БРИГАДЫ

Шахта ны. СМ. Кирова
. В. Г, Панченко
В. В! Никифоров
В, М. Михайлов
Шахта: № '3
п. Е; 'Алещенков

'Н. 3". Х^ту'нцев
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+ 6.791 т 103

308.140 куб.м   104,8       +9.805 куб. м   102,6

104,2       +3.898 т          102,3

3.207 куб. м    94,4

70.470 т
. 70.470 т
70.470 т

102,2

109,1
107,3
104,9

+   222 т 107,5

220.120 куб.м   104.

216.270 куб.м   102,6

+4.884 т            108,7
+ 3.478 т            108,7
+ 2.484 т '         109,5;

+5.787 куб. м   104,6
+2.099 куб. м   102,4

ГОРНОПРОХОДЧЕСКИЕ   БРИГАДЫ

а) занятые на проведении сборных, бор-говых и разрезных штреков

Шахта № 3                        •   ■ .        '   швввШШШЯ
Ю. В. Погорелов 7.400 п. ы_ ;. 1 13,6 + 506 п. м 106,8
Шахта им. С. М. Кирова
Г. Г. Михайлов 4.648 п; ^ 410,3 + 57 п. м 115,5
Шахта № 3
В. М. Кириллов 4.340 п. м 108,6' + 238 п. м 112,5
Шахта «Ленинградская»
М. П. Антонов ' 6.230 п. м ■ 108,1 + 443 п. м 113,2
Шахта им. С. М. Кирова   '
Н. Н. Панов 3.096 ш 1^ • 105,7 + 95 п. м 108,3

б) занятые на проведении откаточных и вентиляционных штреков

Шахта № 3                          ■.           ,   '
Л. Н. Костин                         2.025 п. м.    105,4       +     69 п. м        99,6

НАШ кп ^гнт\т1
- Коллектив объединения «Лении-
градсланец» выполнил план 1978
года по добыче сланца (без шах-

ты «Кашпирская») . на 10Г,4 про-

цента, сверх плана добыто 70,2
тысячи тонн сланца. План произ-

водства валовой продукции вы-

полнен на 101,1 процента, сверх

плана произведено продукции на

243 тысячи рублей- план реализа-

ции продукции — на 100,6 про-

пета, сверх плана реализовано

продукции на- сумму 128 тысяч

рублей; ;. ;Получено. прибыли на

сумму 884 тысячи рублей.

-' План выработки ' валовой про-

дукции на одного трудящегося в

промышленности выполнен на 100
процентов, а производительность

Труда рабочего по добыче сланца

составила  102,6 процента.

Однако в целом по объединению
не. выполнен план. проведения гор-

ных выработок —■ «минус» 6.328
погонных метров и план производ-

ства щебня — недодано 94,6 ты-

сячи кубометров.

Для шахтерских коллективов,

которые брали на третий год де-

сятой пятилетки высокие социали-

стические обязательства и успешно

претворяли в жизнь намеченные

планы, наступило время подведе-

ния итогов. Минувший год назвал

имена передовиков социалистиче-

ского соревнования, тех, кто не

жалея сил, энергии, мастерства,

упорно и последовательно шел к

поставленной цели. Важнейшим
достижением шахтеров участка

№ 1, возглавляемого Г. М. Янчии-
ским, и участка № 3 — В. В. Се-
меновыу с шахты № 3, участков

№ I (начальник В. И. Старший) и

№ 3 (начальник А. А. Жемерикин)
с шахты имени СМ. Кирова, ста-
ло то, что увеличения добычи
сланца они добились исключитель-

но за счет повышения производи-
тельности труда. Трудовое сопер-

ничество, совершенствование орга-

низации труда позволило им вы-

явить новые резервы производст-

ва, -добиться, весомых- результатов.

Велика заслуга в общем дости-

жении коллектива таких известных

передовиков, как бригады В. Г.
Панченко, Н. Е. Алещенкова, В. В.
Никифорова, Ю. В. Погорелова,
Г. Г. Михайлова, В. М. Кирилло-
ва, М. П. Антонова и других, пред-

ставленных в сегодняшнем экране.

Вместе с тем, говоря о достиже-

ниях лучших, нельзя не назвать и

тех, кто работает без должного

напряжения, из месяца в месяц не

выполняя производственную про-

грамму. Наибольшую задолжен-

ность к плану допустили коллекти-

вы участков № 2 (начальник В. В.
Ефимов) с шахты имени С. М. Ки-
рова, № 7 (начальник Г. А. Аид-
реев), № '5 (начальник В. Г. Пет-
ров), № 10 (бывший начальник

А. С. Мяэ) с шахты «Ленинград-
ская». Недостатки в организации

труда, соблюдении правил техники

безопасности, трудовой дисципли-

ны, эксплуатации машин и обору-
дования — вот что прежде всего

влечет за собой неудовлетвори-

тельную   работу  коллективов.

Плохо закончили год бригады
А. Н. Петрова с шахты № 3, И..И.
Кудрявца, Б. С. Каберника, Н. И.
Ястребова с шахты «Ленинград-
ская» и другие. Из 18 горнопро-

ходческих бригад, не выполнивших

годовой план, особенно большой
«минус» имеют бригады А. Т.
Максимова, Н. М. Смирнова, В. И.
Боцарева, В. И. Афанасьева с

шахты «Ленинградская», В. А.
Полякова и А. П. Севастьянова с

шахты № 3.

За каждым фактом неудовлет-

ворительной работы безусловно
есть неиспользованные резервы и
'возможности. На них в первую

очередь и должны быть нацелены

усилия трудовых коллективов. Не
допустить ошибок прошлого года,

эффективнее решать вопросы по-

вышения эффективности производ-

ства, качества работы — иа это

должны нацеливать хозяйственных
руководителей партиййые, проф-
союзные организации, возглавляю-

щие социалистическое соревнова-

ние, за досрочное выполнение пла-

нов и обязательств четвертого го-

да пятилетки.

В конце прошлого года комсомольцы городской информа-

ционно-вычислительной станции избрали своим секретарем Свет-
пану Андрееву. Л течение года она неоднократно признавалась

победителем и лучшей по профессии. Ппаи года она выпол-

нила на 120 процентов. Светлана в своих обязательствах записала:

«Добиться присвоения звания ударника коммунистического
труда».

Фото Ю. Терентьева.

О КЛУБЕ цементного завода

, ** шло общее партийное соб-
рание. Первым стоял вопрос о

приеме в^лартию. На сцену

поднялась молодая Женщина—
инженер-аналитик ОТК Вален-
тина Бабич. , Рассказала авто-

биографию. И хотя сильно вол-

новалась, четко ответила на

все вопросы.

Но, пожалуй,
нисколько не мень-

ше волновалась

сидящая в зале в ч

одном из первых

рядов Н. С. Граб-
люк. -И это вполне

понятно.         Нина
Сергеевна — секре-

— Иной раз мы, наверное,

даже злоупотребляем добросо-
вестностью, высоким сознанием

таких вот замечательных лю-

дей, как Нина Сергеевна, давая

им новые и новые поручения, в

том числе и временные, как по-

мочь подготовить собрание,
провести конференцию, прове-

рить работу комиссии, цехкома

ЛИЧНЫМ
ПРИМЕРОМ

тарь партийной

организации ла-

боратории, и имен

но она давала ре-

комендацию В. И.
Бабич. Успокоилась только тог-

да, когда сама поднялась на

сцену, чтобы рассказать собра-
нию, почему она поручается за
вступающую в ряды КПСС. Го-
ворила о том, как 15 лет назад

пришла Валя молоденькой дев-

чонкой к ним в ОТК, а теперь

делает самые сложные химиче-

ские анализы. Как с первых

дней включилась в обществен-
ную работу, несколько лет воз-

. главляла цеховую комсомоль-

скую организацию, не раз при-

знаваемую лучшей на заводе,

сколько души и времени, хотя

теперь и мать двоих детей,
вкладывает в любое поручен-

ное ей дело.

И еще больше разволнова-

лась Валентина. Право, как-то

неловко, когда так много хо-

рошего говорят о тебе, да еще

в твоем присутствии и в такой
солидной аудитории. Но в то

же время и приятно. Тем более,
когда так тебя характеризует

человек, пользующийся на за-

воде огромным авторитетом и

уважением, заслуженными че-

стным трудом, верностью за-

воду, его людям.

Трудиться на совесть и тре-

бовать такого же отношения к

труду от каждого из 9 лабо-
рантов, давно стало нормой
для Н. С. Граблюк. И не слу-

чайно коллективу, который она

возглавляет, одному из пер-

вых на заводе было присвоено

звание «Коллектив коммунисти-

ческого труда».

Но сегодня, чтобы завоевать

всеобщее признание, мало толь-

ко добросовестно выполнять

служебные обязанности. Необ-
ходимо еще принимать самое

активное участие в обществен-
ной жизни коллектива, в кото-

ром ты работаешь.   •

Член группы народного

контроля, распространитель пе-

чати, депутат городского Сове-
та народных депутатов, предсе-

датель жилищно-бытовой ко-

миссии завкома профсоюза,
председатель общества книго-

любов... Впрочем, перечислить

все поручения, которые дове-

лось Н. С. Граблюк выполнять

за 17 лет пребывания в партии,

нелегко.

УСТАВ КПСС-

ЗАКОН ДЛЯ КОММУНИСТА

и т. д. И не было еще такого

случая, чтобы она сослалась на'
занятость, отказалась. На все

найдет время, все сделает осно-

вательно, с пониманием дела,' —

это слова председателя завко-

ма профсоюза В. Т. Артамо-
шина.

С таким же глубоким-уваже-
нием отзывается о Н. С. Граб-
люк и секретарь партбюро за-

вода С. П. Иванов. Она его за-

меститель по идеологической
работе.

Но самое главноег что так

же уважительно о своем секре-

таре говорят в партийной орга-

низации лаборатории, полови-

на работников которой стала

членами партии по рекоменда-

ции Н. С. Граблюк. А, как из-

вестно, авторитет парторгани-

затора, его личный пример за-

частую оказывает большее
влияние, чем самые убедитель-
ные слова.

В" цехе чувствуется влия-

ние парторганизации. Обеспе-
чено же оно непосредственным

участием каждого коммуниста

в общественной жизни всего

коллектива лаборатории. Здесь
все имеют поручения, а то и не
одно, добросовестнейшим об-
разом их выполняют.

Правда, не сразу нашли ме- ■

сто в общественной жизни цеха
Вале Сохранной. Никак не вы-
ходило у нее с комсомольской
работой, все делала по подсказ-
ке. Заслушали на партийном
собрании ее отчет. Подыскали
другое поручение — редактиро-
вать стенгазету «Лаборант». И
дело пошло. Валя и сейчас ча-
сто обращается за советом к
секретарю парторганизации.
Но это уже значит,- что появил-
ся интерес к поручению, по
душе оно. Ну, а Нина Сергеев-
на всегда подскажет, даст дель-
ный совет. Ведь несколько лет
и сама была в составе редкол-
легии заводской газеты «Це-
ментник». И неслучайно «Лабо-
рант» неоднократно признается

одной пз лучших стениовок за-

вода. Лучшей называют се-
годня на заводе и партийную
организацию лаборатории, в

этом большая заслуга Н. С.
Граблюк.            А. БЕДОВА.
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ЗАВЕРШИЛСЯ третий год
пятилетки. Можно подвести

некоторые итоги, взглянуть в

будущее. Был ли этот год

удачным для коллектива мо-

лочной фермы Выскатка совхо- '
за «Родина»? Думаю, одно-

значного ответа нет. В цеко-

торых вопросах мы добились
ощутимого успеха. Например,
по пятилетнему плану в 1980
году мы должны получить в

среднем от каждой коровы по

3.400 килограммов молока. А 1 в

прошедшем году средний на-

дой на корову составил 3.487
хилограммов молока, мы пере-

выполнили годовой план и со-

циалистические обязательст-
ва, а также перешагнули уже

рубеж 1980 года. Продуктив-
ность дойного стада фермы
является самой высокой . не

только среди ферм совхоза, но
и. в целом по району. Как нам

удалось добиться такого ре-

зультата?
На повышение продуктивно-

. сти дойного стада повлиял ряд

объективных факторов. Во-
первых, на ферме хорошо идет

воспроизводство стада. Боль-
шая заслуга в этом опытного

техника-осеменатора Е. Н. Ка-
лугиной. В минувшем году она

получила в расчете на 100 ко-

ров 96,1 теленка. Неплохой за-

дел у нее и на этот год — 52,2
теленка. Отелы коров прохо-

дят планово, яловость очень

низка- — все это означает вы-

сокие надои.

Во-вторых, несмотря на
сложные погодные условия
прошедшего года, ферма име-
ет неплохую кормовую базу. В
суточный рацион коровы вхо-
дят 10 килограммов силоса, 15
килограммов корнеплодов, 3
килограмма брикетированного
сена, килограмм патоки и кило-
грамм соломы, а также 2 ки-
лограмма концентратов на го-
лову. Правда, комбикорма под-

возятся нерегулярно и в недо-

статочном количестве. Да и,

брюква поступает мороженая,

в неприготовленном виде (не-
смотря на имеющийся в сов-

хозе кормоцех). Но надо отме-

тить, что сено и силос хороше-

го качества. Одним словом,

при наличии данных кормов

можно получать высокие на-

дои.                                          ; .

торыи  можно  опереться  в са-

мом трудном деле.

Говоря об итогах 1978 года,
следует отметить, что много

еще упущений в нашей работе,
которые сказались на основных

показателях. Так, план вало-

вого производства молока вы-

полнен па 98,9 процента, а

план сдачи молока государству

ЖИВОТНОВОДСТВО— ФРОНТ УДАРНЫЙ

РАБОТАТЬ ЛУЧШЕ—
В НАШИХ СИЛАХ
Конечно, главное то, что

на ферме работают посто-

янные, высококвалифициро-
ванные, опытные кадры. Побе-
ду в трудовом соперничестве

животноводов фермы одержа-

ла доярка В. М. Чистякова. От
каждой коровы своей группы

она получила в среднем по

4.154 килограмма молока —

лучший показатель в объеди-
нении «Родина».

Отличных надоев добилось
также звено, в котором трудят-

ся мастера машинного доения

Н. И. Рудкова и В. Н. Трифо-
нова. 3.887 килограммов моло-

ка от каждой коровы — таков

итог добросовестного тр^5.а
этих двух доярок.       .

Хороших результатов доби-
лись работающие в паре дояр-

ки 3. Е. Добычина и А. С. Ор-
лова: 3.851 килограмм молока

от каждой коровы. 3. Е. До-
бычину по праву называют

ветераном фермы Выскатка.
Более 16 лет трудится она

здесь. За это время не одна

ученица прошла через ее руки.

Все эти доярки стали тем глав-

ным ядром, на котором дер-

жится любой коллектив, на ко-

—только на 92 процента. Глав-
ная причина — то, что не вы-

держивается, плановая цифра
содержания дойного стада.

Сейчас, например, вместо 600
коров на трех дворах стоит

только 570. Непланомерно ве-

дется замена выбракованных
коров первотелками и нетеля-

ми.

Но какое-то количество мо-

лока мы потеряли и в силу

своей неорганизованности, осо-

бенно летом. Пастбища у нас

культурные, уход за ними ве-

дется, но площадь для данного

стада недостаточна. И, во-в'^о-
вых, очень плохие дороги от

фермы к пастбищам — тратит-

ся слишком много времени на
прогон стада. Да к тому же,

коровы йриходили иа дойку
грязными. Это нечмогло не ска-

заться и на~ качестве молока:

первым сортом за'- год сдано

только- 83 процента, хотя мы

планировали 90 процентов. Бы-
ли 1 и перебои с подстилкой, по

это часто по нашей вине: трак-
-тор не мог въехать на ферму,-
так как проходы были заняты

кормами. - Теперь подстилку

меняем примерно раз в неделю.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

РАБОТАЕТ
МЕДИЦИНСКИЙ
СОВЕТ

В центральной районной
больнице работает медицин-
ский совет. На первом засе-
дании обсуждался вопрос о
состоянии экспертизы по
временной нетрудоспособно-
сти, работе централизован-

ной и профильных врачебно-
контрольных комиссий.

Медицинский совет отметил,

что последнее время этим воп-

росам уделяется значительное

внимание: проведены занятия с

врачами и фельдшерами села,

районные специалисты активнее

занимаются анализом трудопо-

терь по своему профилю, осо-

бенно районный травматолог ,

И. А. Лесюн, невропатолог Г. А.
Сальникова.

По решению медицинского

совета намечены мероприятия

по дальнейшему улучшению
экспертизы времени нетрудо-
спобности.

ПОДВЕДЕНЫ
ИТОГИ

Коллектив центральной
районной больницы добился
значительных успехов в де-
ле охраны здоровья населе-

ния Сланцевского района.

Снижены детская смертность,

заболеваемость рабочих про-
мышленных предприятий и сов-

хозов, инфекционная заболева-
емость. Улучшилась профилак-
тическая работа. Увеличилось
число людей, взятых под долж-

ное диспансерное наблюдение, в

частности по таким заболева-
ниям, как глаукома, сахарный
диабет, ревматизм, язвенная

болезнь желудка, инфаркт мио-

карда. Охват диспансерным на-

блюдением лиц, страдающих

этими заболеваниями, состав-

ляет 100 процентов.

Школьный алфавит
А.НАТОМИЯ человеческого
" тела, процессы,, которые

происходят в нашем организме,

предупреждение различных за-

болеваний — все это мы узнаем

на факультативе по физиоло-
гии. Ведет его в школе № 3
учительница биологии Е. К.
Андреева. Работает он первый
год, занимаются в нем учени-

цы восьмых классов.

Для лучшего освоения полу-

ченных знаний мы посещаем

центральную районную больни-
цу. Мы побывали в лаборато-
рии, где нас сердечно встретила

*    *

С ОРЬБА народов Кампучии—
'* тема одной из политинфор-
маций, которые проходят в ком-

сомольских группах школы

№ 2. В этот день в восьмом •

классе проводила ее комсорг

10 «А» класса Ирина Анфимо-

*    *

В КОНЦЕРТНОМ зале музы-

кальной школы собрались
педагоги, учащиеся и их роди-

тели. Здесь состоялась лекция-

концерт -по опере Т. Хреннико-
ва «В бурю». На концерте вы-

ступили артисты филармонии.
Перед музыкальной частые вы-

заведующ'ая 3. А. Чистякова.
Она рассказала, как делается

анализ крови, 'его значение при

диагностике. В лаборатории
мы- увидели, из чего состоит

крЪвь, сами считали количество

лейкоцитов, эритроцитов и т. д.

Следующее практическое заня-

тие с нами провела Н. П. Стру-
лева. На этом занятии мы уз-
нали, как устанавливается груп-

па крови, о значении донорско-

го пункта. И хотя не все в бу-
дущем свяжут свою жизнь с ме-
дициной, мы с удовольствием

посещаем этот факультатив.

ва..Она кратко рассказала о
последних событиях в мире,
подробно остановилась на по-
ложении в Кампучии' Мы узна
ли о врагах Кампучии, об их
'планах. Ирина рассказала нам
много интересного.

*

ступила музыковед С. Брагииа.
О создании оперы, о социаль-
ной проблеме, затронутой в
ней, мы узнали иа этой лекции.
С хорошим впечатлением поки-

нули зал присутствующие, ведь
встреча с музыкой всегда от-

радна.

ЗВОНОК. Закончились уро-
ки. А 8 «А» класс школы

№ 5 домой не спешил. Наш од-
ноклассник .-Игорь Добряков
подготовил рассказ об извест-
ном американском певце Дине.
Риде. Он познакомил нас с его
биографией, рассказал о его
борьбе за   свободу.      Восьми-

*    *

Я в этом учебном году стала
комсомолкой. Это важное

событие, а готовит к нему не-
союзную молодежь в школе
№ 12 Марина Данилова. Она
рассказывает об истории ком-
сомола, знакомит со специаль-
ным стендом «Вступающим в
комсомол», объясняет обязан-
ности комсомольцев'. После
вступления каждый получает
поручение.     Я, например, член

клаессинкн узнали о работе Ди-
иа Рида в кино, о его песнях,
ставших оружием в борьбе
против угнетателей. Особенно
понравился нам рассказ о при-

езде певца в Москву и его

встрече с советскими детьми иа

елке во Дворце Съездов.

*

политмассового   сектора коми-

тета комсомола.
Подборку информации

подготовили учащиеся шко-
лы № 3 Т. ГУЩА, М. ЕГО-
РОВА, 3. БОЗИНА, Л. АР-
ХИПОВА, школы № 2 —

И. ЛЕМНИЦКАЯ, школы
X» 1 — М. ГЕРОВИЧ, шко-
лы № 5-Т. ЛАШКОВА и
С. МИХАЙЛОВА, школы
№ 12 - О. МАЦОКИНА.

Отразились на надоях и ка-

честве молока также перебои
с электроэнергией, поломки хо-

лодильника. Но думаю, что до-

биться улучшения качества мо-

лочной продукции — это в на-

ших силах. Доярки, как я уже

говорила, в основном стара-

тельные, добросовестные. Они
выполняют технологию доения.

Да и за санитарно-ветерииар-
ным состоянием фермы следим

— каждую пятницу проводим

санитарный день. Чистим по-

мещения, кормушки, моем мо-

локопровод, стекла в окнах, а

также чистим коров. Действу-
ет на ферме и экран санитар-

ного состояния. В нем учиты-

ваются чистота- рабочего места

доярки, ее внешний вид, тру-

довая дисциплина и т. д. Все
это суммируется при Получении

премий.

.Неиспользованных резервов

на ферме еще много. Реализо-
вать их — дело чести всего

коллектива. На общем собра-
нии коллектива фермы мы на-

метили новые рубежи своей
работы в четвертом году пяти-

летки. В частности, нам по со-

циалистическим обязательствам
предстоит получить от каждой
коровы в среднем 3.400 ки-

лограммов молока. В валовом

исчислении плановая цифра
составляет 1.989 тонн молока, а
государству предстоит сдать

1.827 тонн продукции. Кроме
-того, планируем добиться сто-

процентной сдачи первосортно-

го молока. Достичь этого будет
нелегко, но при реализации

всех имеющихся резервов

вполне возможно. На выполне-
ние данных показателей и бу-
дет направлено внутриферм-
ское соревнование, в котором

.участвует весь коллектив.

И.  КИВЕРОВ А,
.   бригадир фермы  Выскатка

совхоза «Родина».

ТРУДОВАЯ СЛАВА

Прошел первый месяц чет-
вертого года пятилетии. А
швею-мотористку Сланцевско-
го филиала швейного объеди-
нения «Маяк» Людмилу Гаври-
ловну Вергейчик недавно мож-
но было поздравить с 1986 го-

дом. За три года пятилетки она
выполнила производственный
план четырех лет. За высокие

показатели в труде она на-
, граждена знаком «Победитель

социапистического соревнова-

ния 1978 года».

При работе в таком трудовом
ритме у передовой работницы
филиала Л. Г. Вергейчик есть

возможность выполнить план

десятой пятилетки в августе

этого года.

Фото Ю. Терентьева.

-Двадцатый сезон работает во

Дворце' культуры завода «Слан-
цы» хор ветеранов. Столько же

/ лет он радует жителей города и

района своими выступлениями. За
это время коллектив побывал во

всех уголках района.
Когда хору сообщили, что наме-

чается поездка в подшефный Дом
культуры совхоза «Осьминский»,
не все представляли, что они бу-
дут выступать в красивом учреж-
дении, на большой, хорошо обору-
дованной, сцене. Новый Дом куль-

туры в Овснще они еще ие видели.

КОНЦЕРТ
[В ОВСИЩЕ

И вот выступление состоялось.

Большой зал был переполнен. В
книгу . отзывов и предложений
Дворца культуры завода «Слан-
цы» жители деревни Овсище-, при-

сутствовавшие иа концерте, запи-

сали добрые слова, пожелания в
адрес коллектива-ветерана.

К. ГРУШКО,
заместитель директора дет-

ской музыкальной школы.

пополняют
ЗНАНИЯ

В связи с ростом технического

прогресса, совершенствованием
производства встает необходи-
мость систематического повыше-

лтя квалификации рабочих. По-
этому ежегодно без ■ отрыва от
производства пополняет свои

знания большое количество рабо-
чих, инжеиерио-технических работ-
ников и служащих предприятий
жилищио-коммуиалыюго хозяйст-
ва.

Большое внимание всесторонней
подготовке кадров уделяется в

филиале Сланцевского участка
производственного объединения
«Леноблводокаиал»         (директор
В. П. Канительщикова). В прош-

лом году здесь по вопросам охра-
ны труда и техники безопасности,
по ценообразованию и межведом-

ственному контролю за примене-
нием и утверждением цен и тари-
фов в жилищно-коммунальном

хозяйстве повысили квалификацию
10 инженерно-технических работ-
ников и служащих. Окончили кур-

сы повышения квалификации
22 слесаря • аварийно-восстанови-
тельных работ, 28 рабочих . зани-
мались на курсах по охране труда
н технике безопасности.

Большие задачи в этом плане и
на 1979 год. В скором времени
закончат курсы повышения ква-
лификации 38 машинистов на-

сосных установок. Занятия ведут-
ся в две смены: утром и вечером,
посещаемость хорошая. Последний
показатель во многом зависит и
от того, на каком уровне читают-
ся лекции. Например, одно из за-
нятий вела инженер производст-
венно - технического отдела Л. Н.
Кузнецова. . Преподаватель под-
робно и доходчиво осветила воп-
рос . «Насосные установки на
станциях водопроводов и канали-

заций».
В составе этой группы есть пе-

редовики производства. Так, удар-
ник коммунистического труда ма-
шинист, насосных установок Л. В»
Птицына более 15 лет рабо-
тает в филиале. Вместе с ней
посещают занятия операторы
хлораторных установок, удар-
ники Коммунистического труда
М. К. Комусар, Н. В. Сергеева и
многие  другие.

Рост квалификации работников,
их экономического образования
явится средством улучшения вос-
питательной работы в коллективе,
действенным фактором повыше-
ния эффективности .производства.

1                     Л. ЗАГЕР,
руководитель учебного пункта

*лправления коммунального хо-

зяйства.



Н о р рес-

понденты

ТАСС и АПН

сообщают...

Виктору Петровичу
ВАСИЛЬЕВУ

Поздравляем с 50-летием и ухо-

дом на заслуженный отдых. Жела-
ем крепкого здоровья и долгих

лет жизни.

Коллектив     технологического

комплекса шахты № 3.

Телевидение

ПЕКИН СЕЛИ ЖМЕТСЯ
С ТЕЛЬ-АВИВОМ

«Общее между китайским и ев-
рейским народами состоит в том,
что их любовь к своей стране
сильнее, чем у каких-либо других
народов», — заявил недавно за-
меститель премьера Госсовета
КНР Гэн Бяо. Он также сказал,
что Китай поддерживает политику
Садата на переговорах с Израи-
лем и считает, что «Израиль дол-
жен откликнуться на нужды егип-
тян и отказаться от большей ча-
сти оккупированных арабских
территорий».

Эти' высказывания были сдела-
ны во время встречи китайского
руководителя с Говардом Скуад-
роном — одним из лидеров Аме-
риканского еврейского конгресса,
когда Скуадрон находился с ви-

зитом в Китае. На встрече присут-
ствовал также глава американ-
ской группы связи в Пекине
Л. Вудкок, который позднее отме-
тил, что высказывание Гэн Бяо
означает «важное изменение в по-
литике Китая».

Гэн Бяо — один из самых круп-
ных китайских экспертов по внеш-
неполитическим вопросам. В про-
шлом он был послом в Албании, а
затем заведовал отделом между-
народных связей ЦК КПК. Поэто-
му его слова, в самом деле, нель-
зя расценить иначе, как высказан-
ное на весьма высоком уровне
стремление Китая установить от-
ношения с Тель-Авивом.

Первое, что невольно приходит-
ся отметить в заявлении высоко-
поставленного китайского деяте-
ля, — это неприкрытый расизм. В
самом деле, не абсурдно ли при-
писывать «особый патриотизм»

только китайцам и евреям? Разве
палестинцы не любят свою роди-
ну? И разве они не доказывают
свою любовь к ней героической
борьбой с заговорами империали-

, стов и сионистов?
Заявление Гэн Бяо, сделанное в

беседе с американским посетите-

лем, показывает всю фальш де-
журных фраз пекинской пропаган-
ды о поддержке Пекином нацио-
нально - освободительной борьбы
народов. Не случайно китайский
заместитель премьера говорил об
уходе Израиля не со всех, а толь-
ко с части оккупированных араб-
ских территорий.   Тем самым Гэн

Бяо сказал то,   что не осмелился

сказать Садат.
Предательство Пекином спра-

ведливого дела арабских народов

очевидно. Очевидно и другое, ра-

сизм — вот что сближает полити-

ку Пекина, вынашивающего планы

мировой гегемонии, и Тель-Авива,
пытающегося, опираясь на воен-

ную силу, диктовать свою волю

соседним странам и увековечить

оккупацию арабских земель. Не-
удивительно, что дружеские же-

сты Пекина сразу же вызвали жи-

вой отклик' в Израиле.- Сообща-
лось, что Тель-Авив «сделает шаг

навстречу Китаю через Соединен-
ные Штаты в целях установления

отношений на уровне, соответст-

вующем : нынешним условиям».

Что же это за «новые условия»,

при которых Пекин стал выра-
жать свои симпатии сионистам?
Почему Китай стал проявлять

интерес к связям с Израилем?
В настоящее время Пекин, оче-

видно, вносит некоторые коррек-

тивы в свою ближневосточную по-

литику. | Ставка на шахский ре-

жим в Иране, который он прежде

рассматривал как своего наиболее
перспективного партнера в этом

районе, оказалась битой из-за глу-

бокого внутриполитического кри-
зиса в этой стране. Поэтому свои

планы на Ближнем Востоке Китай
все больше ввязывает с Садатом,
курс которого на сговор с Израи-
лем он открыто поддержал, а
также на блокирование непосред-

ственно с Тель-Авивом.
Стремление Пекина установить

более тесные отношения с Израи-
лем, видимо, следует также рас-

сматривать в свете попыток ки-
тайского руководства добиться ус-

тановления возможно более тес-
ных связей с Соединенными Шта-
тами. Сейчас, когда вопросы ки-

тайско-американских отношений
будут занимать немаловажное ме-

сто в повестке заседаний конгрес-
са США, Пекин стремится зару-

читься поддержкой влиятельного

произраильского лобби. Именно
поэтому Гэн Бяо решил поведать

о своих «нежных чувствах» к Из
раилю 'руководителю Американ
ского еврейского конгресса...

П. ПАВЛОВ.
(АПН).

ЗАРУБЕЖНЫЙ КАЛЕЙДОСКОП

ПЕРЕЖИЛ СЕМЕРЫХ КОРОЛЕЙ
По утверждению скандинавской

хроники, моряк Христиан Дракен-
берг сумел пережить семерых дат-
ских королей и участвовал в трех

войнах против Швеции. Хроника
повествует, что Христиан Якобсон
Дракенберг родился 18 ноября
1626 года на норвежской земле,

входившей в состав Датского ко-

ролевства. 13-ти лет он ушёл в

плавание, а в 1657 году воевал со
шведами. Плавал три года мат-

росом на английском корабле. По-
пал в плен к морским пиратам, но

бежал и участвовал в новой
войне датского короля Христиа-
на V против шведов. В 1686 году
матрос Дракенберг побывал в Ар-
хангельске, затем, по дороге в Ис-
панию, был захвачен в Средизем-
ном море алжирскими пиратами.

В 1694 году Дракенберга продали

турку из Триполи.

В 92-летнем возрасте Дракен-
берг распрощался с морем. В 1737
году 111-летний Дракенберг от-

праздновал свадьбу с Марен Ми-
хельдаттер — молодой было 60
лет. Через два года жена умерла.

Спустя некоторое время Дракен-
берг снова начал свататься, но,

как сообщает хроника, получал

отказы. Скандинавский^ моряк, от-

личавшийся большой физической
силой, умер 9 октября 1772 года —

146 лет от роду. Документы о его

рождении и смерти Хранятся в ар-

хиве датской государственной
библиотеки, а их копии — в Бри-
танском музее.

(АПН)

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 30 ЯНВАРЯ
.00 — «Время». Информацион-

ная программа. 8.40 — Утренняя
гимнастика. 9.05 — Программа
мультфильмов. 9.35 — «Клуб.- ки-

нопутешествий». 10.35 — «Гори,
чтобы светить». Телевизионный
многосерийный художественный
фильм (Болгария). 5-я серия. По
окончании — Новости. 14.30 —

Новости. 14.50 — «По Сибири и

Дальнему Востоку». Программа
документальных фильмов. 15.50 —

Н. Гоголь. «Ревизор». 16.35 —

Чемпионат СССР по гандболу
«Жальгирис» (Вильнюс) — ФСТ
(Баку). 17.05— «Мамина школа».

17.35 — «Молодость Кубы». 18.25
—  Мультфильм. «Кошки-мышки».
18.45 — «Сегодня в мире». 19.00—
Навстречу выборам в Верховный
Совет СССР. 19.15 -^ К 325-лет11ю
воссоединения Украины с Россией.
Праздничный концерт. Передача из

Киева. 21.00 — «Время». Инфор-
мационная программа. 21.35 —

Альманах «Поэзия». По окончании

—  информационный выпуск «Сего-
дня в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 30 ЯНВАРЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05 —

Учебная программа ЛТ. Учащимся
ПТУ. Физика. 9.45 — «Огненный
десант». Документальный теле-

фильм. 10.35 — «Янтарные песни».

Поет Гинтаре Яутакайте. 11.05 и

12.10 — Учебная программа ЛТ.
Физика. 10-й класс. 11.25 — «Из
одного металла». Документальный
фильм. 11.40 и 17.50 — «Скоро в

школу». 12.00 — «Архыз». Кино-
очерк. 17.20 — Учебная программа

ЛТ. Геология (факультатив). 18.15
—   Для детей. «Сказки Мастера-
Фломастера». 18.45 — «Телеви-
зионная школа пропагандистов».

«Книжная цолка пропагандиста».

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «Ска-
зание о Рустаме». Художествен-
ный фильм. 2-я серия. 20.40 —

«Па-де-катр».           Телевизионный
фильм. 21.00 — «Время». Инфор-
мационная программа. 21.40 —

«Стадион». 22.10 — «Добро пожа-

ловать». Государственный ан-

самбль народного танца Северной
Осетии «Алан». По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 30 ЯНВАРЯ
9.45    —    «Поет     Галина    Ка-

рева». Музыкальный фильм.' 10.00
—  Художественный фильм «Неве-
роятные приключения итальянцев

в России». 14.25 — Программа
передач. 15.50 — «Стахановцы».
16.10 — «Годы и люди»: «Данила
Заболотный». 16.30 — Чемпионат
СССР по гандболу. Таллинская
показательная птицефабрика —

Запорожский         индустриальный
институт. 17.00 — «Телешкола».
Говорим по-русски (повтор.).
17.20 — Пропагандистам. 17.40 —

«Плакат —время». 17.50 — Ново-
сти. Вечерняя программа. 18.00 —

«Актуальная камера» (на русск.

яз.). 18.15 — На экране — «Эстон-
ский телефильм». 19.00 — «Спор-
тивная призма». 19.30 — Концерт-
ная студия «Коллеги». 20.05 —

«Детский экран». «Медвежонок и

букварь». 20.30 — «Актуальная
камера». 21.35 — «Мысль атаку-

ет». 22.40 — «Моржи».

Зам. редактора

В. В. ИВАНОВ.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 30 янва-

ря — «Первая любовь Насредди-
на». Начало в '17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ,
30 января — «Мститель». (Две се-

рии). Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 30 янва-

ря — «Ульзана». Начало в 12, 14,
16, 18.15, 20.10, 22 часа.

Ленинградское зональное уп-

равление «Спортлото» доводит

до сведения любителей «Спорт-
лото», что части «Б» карточек

Международного олимпийско-
го «Спортлото» 3-го тиража,

состоя щегося 14 февраля 1979
года в г. Будапеште (ВНР)
должны быть опущены в ящи-

ки «Спортлото» до 1 февраля
1979 года.

Леиспортлото.

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

В магазин № 17 «Октябрь-
см1й»( ул. Ленина, 14) посту-

пил в продажу переносной сте-

реофонический приемник выс-

шего класса «Ленинград-006-
стерео», при помощи которого

вы  сможете:

—   принимать, местные и

дальние         радиовещательные
станции, работающие в диапа-

зонах ДВ, СВ, КВ, УКВ;
—   осуществлять прием сте-

рео- и монофонические переда-

чи в диапазоне ультракоротких

волн (УКВ);
—  производить запись сте-

рео- и монофонических передач

с помощью  магнитофона;
—  воспроизводить монофони-

ческую запись с электропроиг-

рывающего устройства или

магнитофона.
Приемник имеет девять диа-

пазонов волн.

Автоматическая ^подстройка
частоты позволяет точно на-

строиться на приемную стан-
цию.

Габаритные размеры прием-

пика — 390x934x164 мм.

Масса приемника с источни-

ком питания не более 9 кг.

Цена 319 рублей 12 копеек.

Можно купить как за наличный
расчет, так и в кредит.

Горторг.
2—2

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Громкоговоритель 3-х про-

граммный «Маяк-202» пред-

ставляет собой радиоприемное

устройство йторого класса,

иредназианенное для воспроиз-

ведения передач, транслируе-

мых по системе трехпрограмм-

ного проводного вещания с ми-

нимальным напряжением ра-

диотрансляционной сети 12 в

или 30 в.

ГТ позволяет воспроизво-

дить передачи первой програм-

мы без усиления, при этом

электрошнур включать в элек-

тросеть ие обязательно.
Гнездо «ДОП-ГР» можно ис-

пользовать для записи трансли-

руемых передач на магнитофон.
Диапазон воспроизводимых

частот 100—6300 гц.

Габаритные размеры ГТ —

186x325x110, масса не более
трех кг.

Питание от сети 127 или

220 вт.

ГТ «Маяк-202» вы можете ку-
пить за 20 рублей в магазине
№ 17 «Октябрьский» (ул. Ле-
нина, 14).

Горторг.
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КИНОТЕАТРУ «ТРУД»
требуется

УБОРЩИЦА.
3—1

К СВЕДЕНИЮ
ШАХТЕРОВ

На предприятиях объедине-
ния «Ленииградсланец» с 1 фев-
раля по 2 апреля 1979 года

проводится перерегистрация

трудящихся, стоящих на оче-

реди для получения жилья, и

прием документов для поста-

новки на очередь.
Трудящиеся, не прошедшие

перерегистрацию, будут сняты,

с очереди.

Администрация,
терком углепрофсоюза.

5—3

УВАЖАЕМЫЕ
ПОКУПАТЕЛИ!

Универсальный бытовой элек-

тропылесос «Ракета-7М» пред-

назначен для уборки жилых по-

мещений, а также для выпол-

нения других самых разнооб-
разных работ:

—   чистки ковров, дорожек,

портьер, одежды;

—  уборки пыли и мелкого

мусора с полов и других плос-

ких поверхностей;
—  побелки стен и потолков,

окраски мебели и кузовов ав-

томобилей и. мотоциклов;

—   опрыскивания комнатных

цветов, полов, увлажнения воз-

духа, проветривания и дезин-

фекции помещений;
—  сушки одежды и накатан-

ных фотоснимков.
О заполнении пылесборника

пылью вам своевременно под-
скажет индикатор.

Пылесос «Ракета-7М» вы мо-

жете купить как за наличный
расчет; так и в кредит по цене

38 рублей в магазине «Ок-
тябрьский» (ул. Ленина, 14).

Горторг.
2—1

ДЛЯ   ВАС,
ПОКУПАТЕЛИ!

Отдел радиотоваров магази-

на № 17 «Октябрьский» предла-

гает радиоприемник «Соната-
201», который принимает ра-

диовещательные станции в диа-

пазонах длинных, средних и

коротких волн. Внутренняя
магнитная антенна служит для

приема на' ДВ и СВ диапазо-

нах, выдвижная штыревая ан-

тенна — для приема на КБ
диапазонах.

Радиоприемник имеет гнезда

для подключения внешней ан-

тенны, заземления, внешнего

истрчиика питания постоянно-

го тока напряжением 9 в и го-

ловного телефона или громко-
говорителя.

Полоса воспроизводимых ча-

стот от 200 до 4000 гц. Номи-
нальная выходная мощность

300 мвт.

Габариты приемника 270x199
х78 мм, масса 2 кг. Питание
приемника — от двух плоских
батарей для карманного фона-
ря.

Розничная цена 90 рублей.
Разрешена продажа в кредит.

Горторг.

2—1

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
МАСТЕРОВ     транспортного

цеха,

МАШИНИСТКУ,
МЕХАНИКОВ,
ТОВАРОВЕДА,
КРАНОВЩИКОВ   башенных

кранов,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,"
ФОРМОВЩИКОВ - БЕТОН-

ЩИКОВ,
РАМЩИКОВ на участок ле-

сопиления.

5-5

Продается ^дом в городе

Сланцы, ул. Загородная, дом

№ 4. Обращаться по адресу:
г. Кингисепп, ул. Железнодо-
рожная, дом № 7, кв. 71, пос-

ле 18 -часов.

Меняется трехкомнатная бла-
гоустроенная квартира в-гор.

Ангарске Иркутской области на

равноценную или двухкомнат-
ную квартиру в гор. Сланцы
или Кингисеппе. Обращаться
по телефону 2-10-38.

Коллектив Сланцевского мя-

соко'мбйната глубоко скорбит
по поводу безвременной смер-

ти лучшего работника мясо-
комбината ГОРСКОГО Кузьмы
Васильевича и выражает собо-
лезнование семье и близким по-

Гаэета выходит
по вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам
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